



WEEK-END D'ANCIENNES AU MONT SAINT-MICHEL !

22-23 Septembre 2018

Samedi 22 septembre, dès la première heure, des anciennes des Vignes se sont retrouvées pour se rendre ensemble deux jours à la lisière de la Normandie et de la Bretagne, au **Mont Saint-Michel !**

Cette excursion était proposée par **l'ADAV** (association des anciennes des Vignes) qui vient d'être créée, en 2018 !

« Après quelques heures de trajet animées, nous nous sommes lancées à la découverte de ce lieu magnifique ! Ce fut l'occasion pour certaines de le redécouvrir !

Nous avons rejoint un groupe et son guide pour une **promenade dans la baie** : nous sommes maintenant

incollables sur les marées au Mont Saint-Michel, les marais salants, les plantes qui y poussent... Et nous avons bien sûr fait l'expérience des sables mouvants, **ATTENTION** à vous !! »



Le temps n'étant pas très... estival, nous nous sommes toutes réfugiées sur le mont pour un chocolat chaud en fin d'après-midi, **la vue était magnifique !**



Nous avons ensuite passé une **belle soirée toutes ensemble !** Dîner préparé par les soins de l'ADAV, jeux de société et autres parties de fous rires !

Le dimanche, après une messe à **Granville**, nous nous sommes promenées sur la plage et la côte avant de rejoindre chacune nos quotidiens respectifs !

Ce Week-end a été une bonne occasion de **partager des moments** entre anciennes, d'entretenir nos liens et d'échanger sur nos parcours après les Vignes !!



L'ADAV vous dit à très vite pour de nouvelles aventures !